

Call for papers / Appel aux soumissions

Version française ci-dessous.

You are cordially invited to submit your work to the first edition of *Revista de literatura, cultura, y lingüística*, a **refereed** student journal that showcases graduate students' research by bringing together works that encompass literary and cultural studies as well as linguistic investigations.

If you are interested in being published in the Spanish program's graduate student journal, please find enclosed the application timeline and submission guidelines.

The first volume of *Revista de literatura, cultura, y lingüística* will be published in early April 2022. As such, the submission deadline is January 14th 2022. This will allow for sufficient time for the referee process.

- Submissions must meet the thematic requirement for this issue: Hispanic culture, literature, and/or linguistics.
- Submissions must not exceed 5000 words (around 12 pages) excluding appendices and bibliography.
- Submissions must follow MLA 8th edition guidelines. See [General Format // Purdue Writing Lab](#) for detailed instructions.
- Submissions must not be published elsewhere or constitute plagiarism (including self-plagiarism).
- Submissions must be recent (i.e. written in the last two years). Please have your submission completely written when you submit the online form.
- Submissions must be in English, French, or Spanish and constitute a working paper, thesis/memoir chapter, or essay.
- Authors will be notified in early March whether their submission is accepted with minor changes, accepted with major changes, revise and resubmit or rejected

Submissions from students in any graduate program will be considered; however, priority will be given to students in uOttawa's Spanish programs.

If you have any questions or concerns about *Revista de literatura, cultura, y lingüística* or your submission, don't hesitate to reach us by email at espgradjournal@gmail.com. We look forward to your submissions!

Respectfully,

The Editorial Committee

Revista de literatura, cultura, y lingüística uOttawa

<https://www.uottawa-modernlangages-languesmodernes.com/esp-publications>

Vous êtes invités à soumettre votre travail à la première édition de *Revista de literatura, cultura, y lingüística*, une revue étudiante à comité de lecture qui met en valeur les recherches des étudiantes et étudiants diplômés en rassemblant des œuvres qui englobent des études littéraires et culturelles ainsi que des enquêtes linguistiques.

Si vous souhaitez être publié dans le journal des étudiantes et étudiants diplômés du programme d'espagnol, veuillez trouver ci-joint les dates importantes et les directives de soumission.

Le premier volume de *Revista de literatura, cultura, y lingüística* sera publié début avril 2022. En ce, la date limite de soumission est le 14 janvier 2022. Cela laissera suffisamment de temps pour le processus d'arbitrage.

- Les soumissions doivent répondre aux exigences thématiques de ce numéro : culture, littérature et/ou linguistique hispaniques.
- Les soumissions ne doivent pas dépasser 5000 mots (environ 12 pages) hors annexes et bibliographie.
- Les soumissions doivent suivre les directives de la 8e édition du MLA. Voir [General Format // Purdue Writing Lab](#) pour des instructions détaillées.
- Les soumissions ne doivent pas être publiées ailleurs ou constituer du plagiat (y compris l'auto-plagiat).
- Les soumissions doivent être récentes (c'est-à-dire rédigées au cours des deux dernières années). Veuillez avoir votre soumission entièrement écrite lorsque vous soumettez le formulaire en ligne.
- Les soumissions doivent être en anglais, français ou espagnol et constituer un document de travail, un chapitre de thèse/mémoire ou un essai.
- Les auteurs seront informés début mars si leur soumission est acceptée avec des modifications mineures, acceptée avec des modifications majeures, révisée et resoumise ou rejetée

Les soumissions d'étudiants et d'étudiantes dans n'importe quel programme d'études supérieures seront considérées; cependant, la priorité sera accordée aux étudiants et étudiantes des programmes d'espagnol de l'Université d'Ottawa.

Si vous avez des questions ou des préoccupations concernant *Revista de literatura, cultura, y lingüística* ou votre soumission, n'hésitez pas à nous contacter par courriel à esgradjournal@gmail.com. Nous attendons vos soumissions avec impatience!

Respectueusement,

Le comité éditorial

Revista de literatura, cultura, y lingüística uOttawa

<https://www.uottawa-modernlanguages-languesmodernes.com/esp-publications?lang=fr>